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令和元年12月定例会の開催予定
クローバーＴＶ放映日時（チャンネル１２１）
12月10日（火）午前１０時～・午後７時～
12月11日（水）午前１０時～・午後７時～

　各
地
で
豪
雨
や
台
風
の

大
き
な
被
害
が
出
ま
し
た
。

被
災
さ
れ
た
皆
様
に
心
よ

り
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま

す
。
　

　そ
の
中
、
ラ
グ
ビ
ー

ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
で
日
本

代
表
が
活
躍
し
、日
本
中

が
大
変
盛
り
上
が
り
、勇

気
づ
け
ら
れ
ま
し
た
。

　こ
の
58
号
の「
取
材
し

ま
し
た
」か
ら
は
、市
の
イ

ベ
ン
ト
な
ど
で
連
携
を
し

て
い
る
、市
内
に
あ
る
高

校
を
取
り
上
げ
て
い
き
ま

す
。こ
の
取
材
を
通
し
、若

い
世
代
に
も
議
会
を
身
近

な
も
の
と
し
て
、感
じ
て

も
ら
え
た
ら
と
思
い
ま
す
。

　議
会
を
分
か
り
や
す
く

皆
さ
ま
に
お
伝
え
で
き
る

よ
う
に
努
め
て
い
き
ま
す

の
で
、よ
ろ
し
く
お
願
い

い
た
し
ま
す
。
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Q　学校の特色を紹介してください。
Ａ　（教頭先生）19年前に男女共学となり、現
在は、ほとんどの生徒が進学します。海部津島
地域以外から通学する生徒も多く、よく弟妹が
入学されます。
 国際コースでは、三河地区や三重県、岐阜県
などから通学する生徒もいます。全員が英検２
級、上位半分が準１級、１級をとります。２年生
時に１年間休学して海外留学します。9月から
の留学だと翌年9月の復学前の7月8月は時間
があるので、愛西市内の小中学校に英語学習
のボランティアや夏の英語キャンプなどで協
力できないかと考えています。今も大治町や飛
島村で英語キャンプを手伝っています。
Q　愛西市との連携はどうですか。
Ａ　佐織体育館で佐織中学校の部活動と合同
練習をおこなっています。中学校の先生は、顧
問のスポーツをやっていなかった方も多く、

本校の一流の指導者の下で練習できると喜ば
れています。また、愛西市との連携事業では、
市の活性化や商品開発などのテーマで学習し、
市の職員にも参加していただいて、グループ
発表、プレゼンテーションも行なっています。
Q　今後について。
Ａ　昨年、駅も近く通学しやすい場所に、広い
学校敷地を確保でき、式典やクラブ活動など
すべて学校内で行え、学びやすくなりました。
地元の多くのお子さんに通っていただきたい
と思います。

第15回取材しました！　
高校編①

◯本会議及び常任委員会は午前９時３０分から開催します。
◯日程は変更になる場合もありますのでご了承ください。
◯詳しくは議会事務局へお問い合わせください。

１１月２９日（金） 本会議（招集日）議案上程

１２月 ５日（木） 本会議（第２日）一般質問

１２月 ６日（金） 本会議（第３日）一般質問

１２月１１日（水） 本会議（第４日）議案質疑

１２月１３日（金） 総務文教委員会

１２月１６日（月） 建設福祉委員会

12月20日（金） 本会議（最終日）討論・表決

沿革
大正15年　津島縫製女学校創立
昭和23年　津島女子高等学校と改称
平成13年　清林館高等学校と改称　一部共学化
平成15年　普通科全コースを男女共学化
平成30年　愛西市に新校舎竣工

清林館高等学校
愛西市に移転し、学ぶ環境充実

愛西市議会だより2019/11 20


